le Centre Scolaire Dominique Sarvio présente: MODE D'EMPLOI POUR LES JEUNES ARRIVANTS À LA MECS!



Le développement de projets culturels dans les Maisons d'enfants à caractère social rencontre un succès réjouissant depuis six ans, et permet de laisser s'exprimer créativité, audace et talent au cœur de ces lieux institutionnels. De la découverte et des rencontres avec les artistes d'une part, et de l'initiation et de la pratique d'autre part, voici un mélange réussi !

Libre de choisir sa forme d'expression, chacun fait preuve d'imagination pour des travaux de grande qualité, tout à fait originaux. C'est en ce sens que veulent aller la Direction de la Protection de l'Enfance et de la Famille et l'Institut Départemental de Développement Artistique et Culturel, qui encouragent ensemble la poursuite de cette initiative.

Les enfants, les adolescents et les jeunes adultes ont ainsi l'occasion de découvrir plusieurs techniques utilisées pour la réalisation des œuvres, plusieurs univers artistiques. Tout en gardant des traces des projets collectifs entrepris au cours des éditions précédentes, l'heure est chaque année à la création libre, à la nouveauté, les moteurs de la réussite des projets culturels des MECS!

Le Président du Conseil départemental,

Jean-Luc GLEYZE

Conseiller départemental du canton Sud Gironde

BONJOUR!

JE M'APPELLE SUPER-MECS ( DIT "SUPER MEX")!

JE SUIS LÀ POUR T'INFORMER SUR TES DROITS,

TES DEVOIRS ET SUR LE FONCTIONNEMENT DE LA

MECS (MAISON D'ENFANTS À CARACTERE SOCIAL)!

SI TU AS DES QUESTIONS, N'HÉSITE PAS À LES

POSER À UN DES PROFESSIONNELS DE LA MECS!



Le projet "LES 12 TRAVAUX DE SUPER-MECS" vu le jour dans le cadre de la démarche qualité de la MECS Dominique Savio. L'institution souhaitait retravailler le texte de la charte des droits et des libertés et celui du réglement de fonctionnement sous forme de bande dessinée, afin de les rendre plus accessibles aux jeunes arrivants à la MECS.

Le projet a été confié à Maria-Paz, auteure de bande dessinée. De ces deux textes, l'intervenante a tiré douze grands thèmes et pour assurer la transmission de ces règles de vie, elle a pensé au personnage de "Super-Mecs". Les jeunes participants au projet ont réalisé tous les dessins avec l'aide de Maria-Paz et des éducatrices du Centre Scolaire Dominique Savio.

Tous les auteurs de ce projet vous en souhaitent une bonne lecture !

Martine Gibert

Directrice du Centre Scolaire Dominique Savio



Merci à Carole, Charlotte, Magalie, Naïma, Carmille, Illicia, Lisa, Gennifer, Christine et Guillaume pour leur aide précieuse! It Lyre et Naïme.



## 3: SUPER-MECS RÉPOND À TES QUESTIONS!

